



www.mg.co.id

Milan Masih Yakin Rebut Scudetto

MILAN (IM) - AC Milan masih percaya diri bisa bersaing merebut scudetto musim ini, walau dalam dua laga terakhir hanya meraih hasil imbang. Milan harus puas bermain imbang 0-0 di markas Torino dalam lanjutan Liga Italia, Senin (11/4) dini hari WIB. Ini menjadi hasil imbang kedua tanpa gol secara beruntun bagi Rossoneri, yang sebelumnya melawan Bologna.

Tim besutan Stefano Pioli itu masih bertengger di puncak klasemen dengan 68 poin dari 32 laga. Inter Milan membuntuti dengan perolehan 66 poin dari 31 pertandingan.

Situasi ini tentu tidak menguntungkan Milan, andai Inter meraih kemenangan dalam satu laga sisanya. Di sisi lain, Sandro Tonali menegaskan tidak terlalu cemas karena jarak masih akan sangat tipis. "Ada kepahitan karena kami kembali meraih imbang 0-0. Kami akan mencoba untuk melupakan dua pertandingan ini, tetapi itu tidak akan mudah. Sayangnya tidak maksimal dua pertandingan ini. Lebih sedikit permainan yang tersisa. Sebuah kemenangan akan mengubah semangat

kami," kata Tonali kepada DAZN.

Ia mengatakan, timnya akan segera memulai lagi dalam upaya menambah poin penuh di setiap laga. "Kami harus mencoba mengatur ulang dan memulai lagi. Kami mencoba memainkan permainan kami, tetapi kami tidak mencetak gol. Semuanya bisa berubah dalam satu pertandingan. Satu kemenangan sudah cukup untuk membalikkan keadaan. Apakah kami percaya dengan gelar itu? Kami selalu melakukannya," kata Tonali kepada DAZN.

Dari enam pertandingan yang tersisa bagi AC Milan, semuanya bisa dikatakan sangat tricky. Ada duel melawan Genoa, Lazio, Fiorentina, Hellas Verona, Atalanta, dan Sassuolo. **vit**



SANDRO TONALI
Pemain AC Milan

Barca Diminta Pertahankan Dembele

BARCELONA (IM) - Masa depan Ousmane Dembele di Barcelona masih belum jelas. Namun rekannya, Pierre-Emerick Aubameyang meminta agar Blaugrana mempertahankan pemain asal Prancis tersebut.

Kerja sama Aubameyang dan Dembele terus menghasilkan gol. Sejauh ini ada tiga dari 10 gol Aubameyang yang tercipta lewat assist Dembele.

Terbaru, Dembele memberikan assist untuk gol Aubameyang saat Barcelona mengalahkan Levante 3-2. Selepas laga, Aubameyang menyampaikan pesan untuk para petinggi klub terkait Dembele.

"Ousmane mengenal saya dengan baik. Saya harus selalu siap ketika dia menyisir sisi kanan itu normal bagi orang-orang untuk menjaga saya. Saya bisa melakukan lebih banyak lagi. Di babak pertama saya tidak bermain bagus. Kami harus sedikit lebih banyak ancaman. Saya pikir intensitas kami menurun, terutama di babak pertama. Kami meningkat di babak kedua. (Tapi) Dembele harus bertahan," Aubameyang kepada Movistar+.

Kontrak Dem-

bele di Barcelona bakal tuntas akhir musim ini. Pihak klub sebetulnya mau menambah kontrak Dembele, namun negosiasi tak kunjung menemui titik terang.

Dembele adalah teman dekat Aubameyang sejak bergabung dengan Barcelona di Januari. Sebelumnya mereka pernah bermain selama dua musim di Borussia Dortmund. Keduanya mengombinasikan sebanyak 13 gol hanya dalam satu musim pada 2016/17.

Dembele memberi assist kepada Aubameyang sebanyak 12 kali. Sebaliknya, Dembele mendapatkan satu assist dari mantan pemain AC Milan itu.

"Terus terang saja, saya sangat gembira karena dia di sini dan ketika saya tiba di sini saya bilang kepada dia: 'Kamu harus bertahan, bro!' kata bintang sepakbola Gabon. **vit**



OUSMANE DEMBELE
Pemain Barcelona



ANTOINE GRIEZMANN
Pemain Atletico Madrid

Tugas Berat Atletico Hadapi City

Atletico Madrid punya catatan istimewa tiap kali bermain di kandang sendiri, selalu menang dalam 3 laga home terakhirnya. Tapi bagaimana saat menjamu Manchester City nanti?

MADRID (IM) - Atletico Madrid melakoni tugas berat saat menjamu Manchester City pada leg kedua babak perempatfinal Liga Champions, yang berlangsung di Wanda Metropolitan, Kamis (14/4) mulai pukul 02.00 WIB.

Manchester City ibarat sudah melangkahkan satu kaki ke babak semifinal Liga. Pasalnya dalam leg pertama Rabu (6/4) di Stadion Etihad, The Citizens menang 1-0.

Hanya saja, posisi City masih belum benar-benar aman. Jika tim asuhan Pep Guardiola kalah dengan selisih 2 gol, maka mereka akan tersingkir. Jika skor hanya 1 gol, perpanjangan waktu akan dilakukan.

Terlebih, Atletico punya catatan istimewa tiap kali ber-

main di kandang sendiri. Pasukan Diego Simeone selalu menang dalam 3 laga home terakhirnya.

Hanya sayang, Atletico mendapat hukuman dari UEFA jelang laga ini. Mereka tak boleh mengisi penuh stadion akibat ulah supporter sepekan sebelumnya.

Dilaporkan Reuters dan The Guardian, sanksi ini disebabkan supporter Atletico yang tertangkap kamera melakukan salam Nazi pada leg pertama. Pada laga itu,

Atas perbuatan itu, Atletico harus menutup tribun Wanda Metropolitan setidaknya sebanyak 5.000 kursi dalam laga melawan Man City. Mereka juga harus menampilkan spanduk bertuliskan 'No To Racism',

lengkap dengan logo UEFA.

"Memerintahkan penutupan sebagian stadion Atletico Madrid dalam laga kandang berikutnya di kompetisi UEFA atas perilaku diskriminatif para supporternya. Atletico Madrid juga harus memberitahu sebelum laga sektor mana yang akan ditutup, yang setidaknya harus mencakup 5.000 kursi untuk supporter," bunyi pernyataan resmi UEFA.

Lalu pertanyaannya apakah Atletico masih menerapkan pola bertahan dengan skema 5-5-0 seperti pada leg pertama?

Sebagaimana diketahui, kemenangan City di leg pertama diraih City bukan tanpa perjuangan. Atletico sebagai tim tamu saat itu nyaris bertahan total. Statistik merangkum Manchester City memegang 71 persen penguasaan bola dan melakukan tembakan percobaan sebanyak 15 kali. Sementara itu, kubu Atletico saat itu sama sekali tidak menyentuh gawang tuan rumah The Citizens.

Pep Guardiola bahkan sempat kesal sebab gagal menembus pertahanan berlapis Atletico hingga pertengahan

babak kedua. "Tidak ada ruang. Ini masalah kesabaran, saya memberitahu pemain di babak pertama bahwa kami bertindak benar, dan permainan pecah di paruh kedua. Saya rasa, laga bakal serupa di Madrid (Atletico tetap bertahan total). Kami akan memberikan segalanya untuk meraih kemenangan," kata Guardiola dalam wawancara usai laga, dilansir Marca.

Diego Simeone sendiri enggan menyerah. Menurutnya, harus ada pendekatan yang sedikit lebih baik dibandingkan sebelumnya. Di sisi lain, pelatih asal Argentina itu juga menyadari sulitnya menghadapi Manchester City di bawah asuhan Guardiola. Ia bahkan menyebut City sebagai tim terbaik di dunia.

"Ini duel yang panjang, dibagi menjadi dua pertandingan di Etihad (90) dan di kandang (90). Belum ada yang tersingkir. Kami akan melakukan sesuatu di leg kedua, sejauh yang kami bisa. Kami akan main dengan cara kami, yang jelas kami butuh kemenangan dan lolos ke semifinal," ujar Simeone di Marca.

Skuad kedua tim tidak memiliki masalah berarti jelang laga kedua ini. Hampir semua pemain dalam kondisi siapa tempur, baik dari kubu Atletico maupun Manchester City. Kubu tuan rumah hanya akan kehilangan 1 pemain yakni Hector Herrera yang masih belum pulih dari cedera. Jose Gimenez juga mengalami masalah saat bertanding melawan Mallorca di ajang La Liga tetapi kondisinya masih akan dipantau hingga menjelang kick-off.

Tapi Atletico masih memiliki Antoine Griezmann dan Joao Felix. Patut ditunggu apakah Simeone menurunkan Luis Suarez atau mencadangkannya.

Di kubu seberang, Manchester City hanya akan kehilangan Ruben Dias, yang masih cedera. Gelandang serang Cole Palmer juga dipastikan absen karena cedera. Selain 2 pemain tersebut, semua pemain City tersedia dalam lawatan ke Madrid pekan ini.

Kevin De Bruyne, Kyle Walker, Jack Grealish, Riyad Mahrez, Ilkay Gundogan, Gabriel Jesus siap memberikan yang terbaik untuk City. **vit**

Legenda MU Tetap Dukung Maguire

MANCHESTER (IM) - Aksi Harry Maguire masih mendapatkan dukungan dan pujian. Legenda Manchester United (MU), Rio Ferdinand mengungkapkan bahwa Maguire bukan bek yang jelek. Ia menilai gaya main MU saja yang tak cocok dengan pemain 29 tahun ini.

Maguire memang banyak mendapat kritik akibat performanya bersama MU di musim ini. Ia dinilai tak cukup baik memimpin lini pertahanan Setan Merah. MU sudah kebobolan 42 gol dari 31 laga di Liga Inggris musim ini.

Ia juga kerap kali melakukan blunder yang merepotkan rekan satu timnya sendiri. Hal tersebut tercermin di laga terakhir MU saat kalah 0-1 dari Everton dalam laga lanjutan Liga Inggris.

Gol kemenangan Everton lahir berkat andil Maguire. Sepakan keras Anthony Gordon membentur Maguire hingga berbelok arah dan menggecoh David de Gea.

Performa Maguire di MU ini berbanding terbalik dengan apa yang ditunjukkannya bersama timnas Inggris. Mantan pemain

Leicester City ini tampil kukuh di jantung pertahanan Tiga Singa di Piala Eropa 2020. Ia mampu membawa Inggris menembus final sebelum dikalahkan Italia.

Ferdinand menilai apa yang ditunjukkan Maguire bersama timnas Inggris membuktikan bahwa pemain kelahiran Sheffield ini bukan bek yang jelek. Ia menganggap Maguire gagal mengulangi performanya bersama timnas Inggris di klub karena gaya main MU yang kurang cocok untuknya.

"Dengan seragam Inggris, dia tidak lain adalah fenomenal. Ini sulit dipercaya. Anda tidak bisa mengatakan dia pemain tidak ber-gu-

na, dia luar biasa untuk Inggris. Apa yang saya katakan adalah, untuk Inggris dia hebat, tetapi mereka memainkan cara sepakbola tertentu yang mungkin cocok untuknya. Gerard Pique berada di Man United, Anda bisa berargumen bahwa dia mungkin tidak memiliki karir seperti yang dia miliki di Barcelona jika dia bertahan di Man United karena cara dia bermain," kata Ferdinand dalam acara Vibe di FIVE YouTube. **vdp**



HARRY MAGUIRE
Pemain MU

Conte Ingin Datangkan Bastoni

LONDON (IM) - Antonio Conte berujung membangun skuad Tottenham Hotspur yang tangguh. Maka, syarat utama adalah memiliki pemain yang mumpuni. Musim panas nanti siap belanja, target utama adalah mendatangkan bek Inter Milan, Alessandro Bastoni.

Conte memang butuh waktu membeanahi Tottenham Hotspur. Dua pemain baru sudah didatangkan di musim dingin lalu, keduanya pemain Juventus yakni Rodrigo Bentancur dan Dejan Kulusevski.

Keduanya langsung jadi pilihan utama. Kulusevski mampu langsung nyetel di Liga Inggris, tiga gol dan enam assist dikemasnya dari 11 laga. Dilansir dari Calciomercato, Conte sudah mengincar pemain baru untuk bursa musim panas nanti.

Bastoni merupakan bek tengah Inter Milan, usianya masih 22 tahun. Ketika musim lalu melatih Inter, Conte begitu mempercayakan Bastoni dan sang pemain mengaku begitu berkembang dengan polesan Conte.

Sang pemain masih terikat kontrak sampai tahun 2024 bersama Inter Milan. Harganya

di pasaran ada di angka 60 juta Euro atau setara Rp937 miliar. Inter Milan dirumorkan juga mau cari bek baru, yakni Gleison Bremer. Maka, beberapa pemain akan dikorbankan demi dapat modal belanja.

Saat ini Hotspur berhasil bertengger di posisi empat klasemen Liga Inggris. Terbaru, Tottenham berhasil menang 4-0 saat bertandang ke markas Aston Villa, Sabtu (9/4) malam WIB lalu.

"Ini adalah kemenangan besar bagi kami, terutama setelah rival Anda bermain dan kalah: Wolverhampton, Manchester United dan Arsenal. Pada saat ini Anda mulai merasakan darahnya. Penting pada saat ini untuk tidak gagal. Kami banyak bekerja pada mentalitas dan para pemain memberi saya kepuasan," kata Conte, yang dikutip dari Reuters.

Tottenham di posisi keempat dengan 57 poin dari 31 laga. Arsenal mengikuti dengan 54 poin dari 30 pertandingan, West Ham di posisi keenam dengan 51 angka, MU ketujuh (51 poin) dan Wolves di urutan kedelapan dengan 49 poin. **vdp**

Alessandro Bastoni



ALESSANDRO BASTONI
Pemain Inter Milan

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Abiting, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com